

4 月生まれの3歳児



えのもと けんと
榎本 健人 ちゃん (高岡)

平成31年4月15日生まれ
琢磨さん&由美子さんの次男

年の離れたおにいちゃんとおねえちゃんに囲まれ、のびのびと明るい健人です。最近、ウルトラマンとレゴにはまっています。これからも明るく笑顔を絶やさず、元気に育ってね♡…パパ・ママから



おか はるき
岡 春希 ちゃん (鶯殿)

平成31年4月9日生まれ
伸悟さん&沙百合さんの次男

こんにちは、はるきです。自転車に乗るのが大好きでいつもお兄ちゃんと弟と一緒に元気よく外で遊んでいます。これからも兄弟仲よく、笑顔がステキなはるくんできてね。大好きだよ♡…パパ・ママから



ひびの
日比野 おと ちゃん(成川)

平成31年4月12日生まれ
仁さん&伊津美さんの長女

3歳のお誕生日おめでとう。ディズニープリンセスが大好きなおとちゃん。これからも元気いっぱい歌ったり、踊ったり、楽しくすごそうね！♡…お母さんから



家族、友人、地域へ

日比野 仁さん(成川)

僕は、矢野中学校を卒業してからしばらくの間、地元を離れていました。卒業後からいつか自分の生まれ育った地元で生活をしたという強い思いがあり、3年前に地元へ帰ってきました。田舎ではありませんが、海・山・川があり、世界遺産に囲まれた誇

れる環境やそこで育ったおいしい食材の数々、温かさを感じられる人と人との深い繋がり、どこにフォーカスしても非の打ちどころがありません。僕はこの町が大好きです。また、2人の娘にも恵まれ、自慢のこの町で共に暮らし、成

PROFILE

ひびの じん さん

3年前に地元に戻り、家族団らんの日々を過ごす日比野さん。「これからも家族や友人たちと大好きなこの町で、幸せな時間を過ごしていきたいです」と話していました。



毎日抱いて寝ているキャディバッグ

長を見届けられることが、本当にうれしいです。僕は、サッカーばかりの学生時代を過ごしてきました。充実していましたが、ほかのことには無頓着で、地元に戻ってきたタイミングで新しい趣味を見つけたように思い、ゴルフを始めました。

初めはゴルフに対して紳士すぎるイメージがありましたが、やってみると、堅苦しくなく親しみやすいスポーツでした。ハードな運動ではないからこそ、幅広い世代が楽しめるスポーツであり、年上の方と関わる機会も多いため、プレーをしながらさまざまなことを学ばせてもらっています。趣味で始めたスポーツですが、社会人として最低限のマナーや立ち居振る舞いを身に付ける最適な場所でもあります。自然に囲まれた広い場所で集ま

ってできるスポーツであるゴルフは、交友関係も広がり、僕はまだまだ上手くありませんが、友人たちと他愛もなくコースを回っているときに本当に楽しいです。ゴルフの魅力に取りつかれた僕は、打ちっぱなしに行くより上手になると聞いたので、夜寝るときもキャディバッグを抱き枕にして毎日寝ています(笑)。僕にとって、大好きな地元で、家族と共に楽しみながら成長し、また友人たちと趣味を共有できる今が、とつても幸せです。これからもそんな時間を過ごしていきたいと思っています。

家族、友人、そして地域の方々いつもありがとうございます。5月号は鶯殿の東雄宏さんです。日比野さんからは、「雄宏さんのゴルフ姿が好きです。いつまでもかっこよくプレーしてください」

紀宝町で有名な塗装店になる!!

札幌 匠馬 さん(鶯殿・19歳)

◆お仕事は？

紀宝町にある実家の塗装店で働いて1年になります。

職人仕事なので、先輩の職人さんたちは塗るスピードが早く、覚えることもたくさんあり大変ですが、お家さんに「きれいになった」「やっついてもらったよかった」と言われるとうれしいですね。

◆趣味は？

コロナが流行する前は、アウトドアが好きでしたが、コロナ禍になってからは、映画鑑賞やゲームなどをしてしています。

◆好きなタイプは？

裏表がなく、まじめな人がいいですね。

◆旅行に行くとしたら？

一度、日本から離れて、日本とは違う国の文化に触れたり、風景などを見たりしたいです。

◆今の目標は？

早く一人前になり、紀宝町で有名な塗装店になれたらいいなと思います。

◆町ごとについて

やさしい人や温かい人が多く、住みやすい町だと思います。

